

Nos offres pour vous voilà



Chère lectrice,
Cher lecteur,

Ces derniers
mois, nous
avons tous été
confrontés à
de nouveaux

défis, et notre vie en a été bouleversée. Or, la crise du coronavirus a touché encore plus durement les nombreux établissements médico-sociaux et institutions dans lesquels vivent et travaillent des personnes en situation de handicap. Tous ont dû changer brutalement leur quotidien, et de manière radicale. Il a pourtant fallu protéger le mieux possible les résidents, dont certains faisaient partie des groupes à risque. Dans le même temps, les personnes concernées doivent continuer

de vivre un quotidien agréable, et ce faisant, ne pas être excessivement rappelées à leur handicap. Les derniers chiffres le prouvent: l'engagement exceptionnel de chacun a permis de protéger un très grand nombre de personnes en situation de handicap d'une contamination. Et le mérite revient à tous les collaborateurs qui s'engagent auprès de leurs clients au sein de nombreux établissements médico-sociaux et institutions.

J'ai un profond respect pour toutes ces personnes et leur suis extrêmement reconnaissant. Pendant une période durant laquelle la priorité de nombreuses personnes était leurs propres santé et sécurité, ils ont également assumé la responsabilité de leurs semblables en situation de handicap.

À elle seule, cette performance ex-

ceptionnelle a permis d'éviter une situation bien plus catastrophique, et je tiens, au nom de toutes les personnes en situation de handicap et de leur famille, à vous en remercier très sincèrement.

À ce stade, j'aimerais que nous regardions ensemble vers l'avenir: j'ai le plaisir de vous faire parvenir le nouveau voilà. Utilisez nos différentes offres pour profiter, si vous le pouvez, d'une belle excursion. Après la période difficile que nous venons de traverser, il est temps de s'offrir une parenthèse de détente et de repos. Je vous souhaite de passer d'excellents moments!

Thomas Erne, Directeur

Randonnées loin de l'agitation urbaine

Se promener ensemble en montagne: c'est possible avec les fauteuils roulants JST Multidrive, qui permettent sans problème de franchir les sentiers de randonnée accidentés et de gravir les fortes pentes. Dans les régions suivantes, les fauteuils roulants tout-terrain permettant de parcourir les chemins balisés sont à votre disposition: sur le Stockhorn dans le Simmental (BE), au Musée suisse en plein air Ballenberg près de Brienz, à Bellwald (VS), à Arosa (GR), à Scuol en Basse-Engadine (GR), ainsi qu'à Malbun au Liechtenstein. Cet été, un fauteuil JST Mountaindrive sera pour la première fois mis en service au Musée du Bois à Aubonne (VD). Il permettra aux personnes concernées de visiter l'arboretum. Retrouvez de plus amples informations sur cette offre de loisirs sur notre site Internet www.cerebral.ch à la rubrique Aides diverses -> Détente et loisirs, ou sur la carte Cerebral.





Nos nombreuses offres et prestations regroupées dans une carte interactive – il suffit de télécharger l'appli Zappar, de l'ouvrir, et de survoler la carte imprimée avec votre smartphone. Découvrez également notre carte Cerebral pour découvrir les offres que nous proposons dans votre région. <https://www.cerebral.ch/fr/cerebral-map>

Nouvelle station de location de vélos à Vaduz et location de minibus

Se promener dehors à l'air frais, et faire de belles balades à vélo en famille – avec Liechtenstein Marketing, nous nous engageons pour les personnes en situation de handicap. C'est ainsi qu'une nouvelle station de location de vélos a été installée au Liechtenstein Center (office de tourisme) du centre-ville de Vaduz. On peut désormais y louer un vélo spécial qui permet de transporter les personnes en fauteuil roulant.

Très bien adaptée aux vélos spéciaux grâce à ses chemins plats et ses rares pentes, la région du Liechtenstein abrite parmi les plus beaux paysages pour les randonnées en vélo. Le nouveau vélo spécial peut également être utilisé pour la randonnée annuelle SlowUp Werdenberg-Liechtenstein. La nouvelle station de location de vélos au Liechtenstein Center représente un complément idéal à notre offre de location de vélos spéciaux. Il est déjà possible de louer des vélos spéciaux facilement

et à peu de frais au sein de 20 stations réparties dans les quatre coins de la Suisse. Appelez impérativement avant votre balade à vélo la station de location désirée afin de vous renseigner sur

les horaires d'ouverture et les vélos disponibles.

Retrouvez de plus amples informations sur notre site Internet www.cerebral.ch -> Aides diverses -> Détente et loisirs, ou sur la carte Cerebral.

Se rendre confortablement à la station de vélo en minibus?

Grâce à notre projet national de location de minibus, les institutions peuvent, facilement et à peu de frais, louer des minibus adaptés. Actuellement, des véhicules de location accessibles en fauteuil roulant sont disponibles dans 13 sites Europcar. En collaboration avec Cosanum, un Mercedes Crafter est disponible à Schlieren, et un autre à Düdingen près de Fribourg. Tous les minibus peuvent accueillir 2 fauteuils roulants et six accompagnants. Ces minibus peuvent être loués facilement pour des sorties à la journée, ou pour quelques heures seulement.

Retrouvez de plus amples informations sur cette offre sur notre site Internet www.cerebral.ch -> Aides diverses -> Aides diverses pour les institutions et les organisateurs



Fondation suisse en faveur de l'enfant infirme moteur cérébral
Case postale, Erlachstrasse 14, 3001 Berne,
Tél. 031 308 15 15, compte postal 80-48-4,
Internet www.cerebral.ch, e-mail cerebral@cerebral.ch

 **cerebral**
aider rapproche